

いる会社も、なかなかのではないでしょう。の運搬となつたら、なんて、事前に、し分は無理でしょ。先に終了後に運送業社の社長から、社員残業代請求について、確かに懶然とする働でした。

が、なぜか休日だけ計画通り取れていまじめ定めた休日を、丁寧に振り替えて、結果的に休んだのところに記入した定かではありません。は議論になること

あまりにも予定（休タ）と実績（日報）れでいる、1年単労働時間制そのものリスクもありまどうかを考慮して、年単位の変形労働時用するか——を検討

です。

対岸ではタンク火災生しています。職場ごとも、お客様の身を案がつた貨物の状態を守る作業に没頭。あは帰宅することもかず、庫内を正常に戻業に全力を傾注しま

のではないでしょ。うの運搬となつたら、なんて、事前に、し分は無理でしょ。先に終了後に運送業社の社長から、社員残業代請求について、確かに懶然とする働でした。

が、なぜか休日だけ計画通り取れていまじめ定めた休日を、丁寧に振り替えて、結果的に休んだのところに記入した定かではありません。は議論になること

にあるとはいえ、1年後、遅くとも2年後には賃料の下落が顕在化する——と予想している。

物流不動産マーケットは10年ほど前に本格的に立ち上がり、年を追うごとに需要が活発化していくたが、リーマン・ショックを機に市場が急速に縮小。現在は昔日をほうふつとさせる活



ディールエージェント社長 桁西 一太

物流施設「仲介」現場から①

り手が見つからない状況に転じつつあると実感する。当社は物流不動産の仲介ビジネスを手掛けているが、カわらず、土地を手当てし、複数の物件において「募集賃料の2割ダウン」で内々にテナントを探している状況にある——と聞いている。これは引き下げにより、潜むニーズを掘り起こしたでも、現時点は値段を下げれば借り手が見つかる状況

り手が見つからない状況に転じつつあると実感する。当社は物流不動産の仲介ビジネスを手掛けているが、カわらず、土地を手当てし、複数の物件において「募集賃料の2割ダウン」で内々にテナントを探している状況にある——と聞いている。これは引き下げにより、潜むニーズを掘り起こしたでも、現時点は値段を下げれば借り手が見つかる状況

り手が見つからない状況に転じつつあると実感する。当社は物流不動産の仲介ビジネスを手掛けているが、カわらず、土地を手当てし、複数の物件において「募集賃料の2割ダウン」で内々にテナントを探している状況にある——と聞いている。これは引き下げにより、潜むニーズを掘り起こしたでも、現時点は値段を下げれば借り手が見つかる状況

り手が見つからない状況に転じつつあると実感する。当社は物流不動産の仲介ビジネスを手掛けているが、カわらず、土地を手当てし、複数の物件において「募集賃料の2割ダウン」で内々にテナントを探している状況にある——と聞いている。これは引き下げにより、潜むニーズを掘り起こしたでも、現時点は値段を下げれば借り手が見つかる状況

賃料下落の兆し

過当競争、回避すべき

今春までは、土地や建築況を呈し、高い水準の賃料でテナントが決まる状況が続いている。依然として売り手市場に映るが、潮目は確実に変わりつつある。

今春までは、土地や建築費用が高騰する中でも、最新の物流施設は入居企業で埋まってきた。竣工時にスペースの半分が決まり、半年後か1年後には全フロアにテナントが入った。しかしこれからは、そう簡単には事が運ばないだろう。

1ヶ月の賃料が3・3平方メートル当たりで4千円台中盤の水準では、おそれと借り手市場に逆転する可能性も否定できない。

最大の消費地である関東圏の需給見通しは不透明感も根強いが、関西圏は1年後に間違なく供給過剰にシフトするとと思う。供給サ

にある。ただ、向こう3年間は、関東圏で毎年132万～165万平方㍍程度のスペースが新たに供給される見通しであり、従来の売り手市場が逆転する可能性も否定できない。

かかる。そこで、まずは、次回から会社を成長させていく上で念頭に置くべき具体的なポイントを押さえていきましょう。

本連載では、業界の傾向を押さえつつ、軽自動車運送や利用運送など物流の初めの一歩から筆を起こします。そして、

ト① り創る

選んだ最初の仕事が物流業でした。
改めて當時を振り返りますと、現場で目の当たる光景や経営陣の傍らで見聞きした物事におけるポイントが散りば

つていくと考えます。
本連載では、業界の傾向を押さえつつ、軽自動車運送や利用運送など物流の初めの一歩から筆を起こします。そして、

やおいた・はつみ